



# 相乗り「ノッテコ」 白タクに当たらず

受けたと発表した。

日立グループは、日立  
オートモーティブシステム  
が開発した高速道での  
走行（燃費運転支援）な  
どの先進転支援システ  
ムの実証試験や、日立オ  
ートモーティブシステムズ  
とクラリオンが共同開発  
したスマートフォンを用  
いて車外から遠隔で駐車  
を行うリモートパークイン  
グシステムなど、自動運  
転を実現する先進技術を  
紹介する。

国内最大級の相乗りマ  
ッチングサービスを提供  
するnotteco（ノ  
ッテコ、東祐太朗社長）  
は18日、産業競争力強化  
法の「グレーゾーン解消  
制度」を活用して、同社  
のサービスを照会したと  
ころ、道路運送法第2条  
第3項「旅客自動車運送  
事業」に該当せず、道路  
運送法上の許可または登  
録を要しないとの回答を

ノッテコは、中長距離  
を移動する人（ドライバ  
ー）と同区間の移動を希  
望する人（同乗者）をマ  
ッチングさせ、移動にか  
かる燃料代と高速道路代  
を“割り勘”にするとい  
う「コストシェア型フライ  
シエアサービス。ドライ  
バーが同乗者から費用を  
徴収することは“白タク”  
行為に当たらないか、と  
指摘されていた。

同社は今回の照会で、  
あらかじめ設定した実費  
の範囲内の負担で旅客自  
動車運送事業に該当しな  
いという回答を受けたこ  
とから、今後、本格的に  
マッチングサービスを開  
設し、生活交通が課題と  
なっている交通過疎地に  
おける新たな交通手段と  
していく構想を示してい  
る。

ム特集 4~5面 運送システ  
本日6ページ

さらに、センサー（感知器）などを使用して様々な情報を計測し、数値化する「センシング技術」を搭載。人の顔をカメラで撮影しながら心拍数を計測する非接触型の脈波検出技術（非接触バイタルセンシングシステム）や、室内の二酸化炭素の濃度を感じる技術（CO<sub>2</sub>センサー）を車体に組み込んでいる。いずれも異常を察知した場合に、ドライバーにアラーム通知などをするれば、危険を回避することができる。

記者発表会で、旭化成の吉田浩常務は、中期計画で自動車事業を重要分野として位置付けていることを報告したあと、「これまでに築き上げてきた自動車領域での総合力を分かりやすくお伝えするため、素材やシステムを横断的に融合し、自動車事業の象徴となるようにしている。このコンセプトカーを、次世代素材はもとより、電子デバイスなど、未来を見据えたシステムについて提案させていただきたい」と述べた。

なお、「AKXY」は「自動車技術展 人とくるまのテクノロジー展2017」で展示される。

